



► HUT KEMERDEKAAN RI

1.945 Bendera Dibagikan ke Pengguna Jalan di Jogja

GONDOMANAN— Dalam rangka menyambut HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Jogja membagikan ribuan bendera kepada masyarakat. Bendera dibagikan bertepatan dengan momentum puncak pembagian 10 juta bendera. Bendera dibagikan kepada pengendara kendaraan yang melintas di sekitar kawasan Titik Nol Kilometer Kota Jogja. Kepala Badan Kesbangpol Kota Jogja, Nindyo Dewanto, menyebut ada 1.945 lembar bendera yang dibagikan kepada masyarakat. Jumlah ini sama dengan tahun kemerdekaan RI yakni 1945. "Ada juga 17 bendera yang dikibarkan secara seremonial serta delapan bendera yang dijadikan sebagai hadiah dalam berbagai *fun game*," kata Nindyo, Sabtu (3/8).

Nindyo menuturkan pembagian bendera ini bertujuan untuk menumbuhkan rasa cinta Tanah Air, sekaligus memperkuat semangat kebangsaan di kalangan warga Kota Jogja. Tak hanya pembagian bendera, Badan Kesbangpol turut mengundang pengunjung dan pengguna jalan untuk berpartisipasi pada *fun game* yang disiapkan oleh panitia. "Bagi peserta yang turut serta dalam *fun game*, tersedia *doorprize* menarik sebagai penghargaan," ujarnya.

Nindyo mengatakan, gelaran ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan rasa nasionalisme di tengah masyarakat. Pembagian bendera merah putih tidak hanya sebagai simbol kebanggaan masyarakat sebagai bangsa Indonesia, tapi juga sebagai upaya untuk menumbuhkan semangat persatuan dan kesatuan. "Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih mencintai dan menghargai tanah air kita," katanya. (AM/Annissa Karim)



Petugas Badan Kesbangpol Kota Jogja membagikan bendera merah putih kepada pengguna jalan di Titik Nol Kilometer Kota Jogja, belum lama ini.

Istimewa/Dokumen Badan Kesbangpol Kota Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005